



PARTICIPACIÓN EN LA FERIA BIOECUADOR

16.12.22 | La Corporación de Productores y Comercializadores Orgánicos (COPROBICH) y Sumak Mikuy, cadenas piloto apoyadas por el proyecto Bionegocios Ecuador, ejecutado por la Fundación Heifer, participaron en la feria #Bioecuador, organizada por el Ministerio del Ambiente, Agua y Transición Ecológica (MAATE) y PROAmazonía, con el objetivo de incentivar el consumo responsable.

REUNIÓN PARA ESTABLECER PROCEDIMIENTOS DE GESTIÓN GEF/CAF

11.01.23 | Miembros del área de Sostenibilidad, Inclusión y Cambio Climático del Banco de Desarrollo de América Latina (CAF), y los miembros de la Unidad de Coordinación de Bionegocios Ecuador, participaron en la primera reunión informativa sobre las directrices y procedimientos de la gestión administrativa financiera del Proyecto.



APOYO A LA CONFORMACIÓN DEL GRUPO DE BIOECONOMÍA DEL MAATE

12. 01.23 | El Proyecto propició la primera reunión para la conformación del grupo interno de Bioeconomía del MAATE, con el objetivo de facilitar el diálogo con actores estratégicos, integrar la colaboración del sector privado y construir una perspectiva común para crear herramientas que apoyen a los bionegocios.





REUNIÓN COMITÉ INTERINSTITUCIONAL DE BIOECONOMÍA

24.01.23 | El proyecto Bionegocios Ecuador participó en la reunión de trabajo de miembros del Comité Interinstitucional de Bioeconomía para la elaboración de la hoja de ruta que les permitirá identificar, proponer y ejecutar proyectos, políticas, iniciativas y regulaciones, para la promoción y fomento de la bioeconomía en el país durante el 2023, bajo lineamientos de desarrollo sostenible, generando un equilibrio con el ambiente.

Esta reunión tuvo lugar en el marco del Convenio de Cooperación Interinstitucional suscrito el 18 de mayo de 2022, entre los Ministerios del Ambiente, Agua y Transición Ecológica; de Agricultura y Ganadería; de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca; de Trabajo, y la Secretaría de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación.

El proyecto Bionegocios Ecuador: sostenibilidad de la biodiversidad nativa, es ejecutado por la Fundación Heifer Ecuador, con el apoyo del Banco de Desarrollo de América Latina-CAF, agencia implementadora de los recursos financiados por el Fondo para el Medio Ambiente Mundial (GEF). Beneficiario directo: Ministerio de Agricultura, Agua y Transición Ecológica (MAATE).

El Proyecto tiene el propósito de construir las condiciones básicas en el país que faciliten el desarrollo de negocios que utilicen de manera sostenible la biodiversidad autóctona.



comunicaciones.bionegocios@heifer-ecuador.org

